



## Plan du camping

Sur 8,5 hectares, bordés par la rivière Le Cens et nichés en contrebas d'un bois, des emplacements spacieux, joliment délimités par des haies de charmes, offrent un large choix d'hébergements de qualité.

Dans ce lieu soigneusement préservé et offrant de multiples services et loisirs, ce sont 71 cottages, chalets, cabane et tentes toiles et bois. 79 emplacements « grand confort » pour tentes, caravanes ou camping-cars, 6 emplacements « cyclo » et 15 places de stationnement pour camping-cars, qui vous attendent.



### Campsite plan

Set on 8.5 hectares bordered by the Cens river and nestled below a wood, the spacious pitches are marked out by pretty hedging and offer a wide choice of quality accommodation options.

This unspoiled site with numerous services and leisure activities contains 71 cottages, chalets «cabane» and tents, 79 deluxe pitches for tents, caravans and motorhomes, 6 pitches «cyclo» and 15 motorhome parking spaces.



-  Chalets - Chalets
-  Cottages - Cottages
-  "La Cabane du Voyage" - "La Cabane du Voyage"
-  Caravanes/Camping-cars (herbe) - Caravans/Motorhomes (on grass)
-  Caravanes/Camping-cars (cailloux) - Caravans/Motorhomes (on stones)
-  Tentes toiles et bois - Canvas and wood tents
-  Emplacements Camping-cars Park - Camping-car Park pitches
-  Emplacements tente - Tent pitches
-  Cyclo piéton - Cyclist/pedestrian